La mémoire aux oubliettes

de Louis PELAEZ

Comédie

Jean la Mule, le roi du boulevard, comédien de théâtre et de cinéma très populaire, génie comique qui a connu tous les succès, est atteint par les premiers symptômes de la maladie d'Alzheimer.

Sa carrière est de plus en plus hypothéquée ,par les conséquences des symptômes. Sa personnalité drolatique qui le met en scène en permanence jumelé avec cette étonnante maladie nous entraîne dans des situations comiques et tendres.

La pièce a été écrite et produite dans le cadre de la programmation culturelle de « Festiv'Alzheimer », dont l'objectif est de dédramatiser la maladie d'Alzheimer. En utilisant les ficelles du théâtre de boulevard, le parti pris est de faire rire à un stade de la maladie où on peut encore le faire

Les bénéfices de ce spectacle seront intégralement reversés à l'Association France-Alzheilmer

AVEC:

Mise en scène : Catherine CHARRIER et Louis PELAEZ

Régie scène et éclairage : Alex MEYNET

Régie vidéo: Catherine DEMEURE

Théâtre des Augustins Dimanche 13 janvier 2019 – 17h00

Durée: 1h45

Tarif plein : 15 € Tarif jeune : 10 € Hors abonnement

Crédit photos :